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PROFILE　京都大学医療技術短期大学部看護学科卒、京都府立保健婦専門学校卒。
看護師、保健師。京都民医連のナースとして13年。訪問看護ステーション所長、在宅介護支援センター長歴任。
市会議員6期24年。教育福祉委員会副委員長、市会運営委員会理事など歴任。京都府人権擁護委員歴任（2013 ～
15年）。新日本婦人の会京都北支部委員。上賀茂健康友の会顧問。かも川生活と健康を守る会顧問。

頒布責任者：福田陽介
京都市北区紫野雲林院町 78
印刷者：株式会社きかんしコム
京都市南区久世殿城町 330-1
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大軍拡・大増税やめさせよう ! 何よりいのち

▶ 子どもや若者が未来に希望が持てる社会を作りたい。奨学金の返済に苦しむ若者
をなくしたい。根本には高い学費を削減すること。給付制の奨学金を拡充
すること。奨学金返済の支援を行い、若者の負担を減らし、暮らしを応援する。

▶ 現市長が後退させた「敬老乗車証制度」や「民間保育園の補助金カット」を元に戻します！
▶ 市バス路線や便数を増やし、車の運転ができなくなっても安心して住み続けられる北区をつくります。
▶ 京都市内地下を走る計画の北陸新幹線京都延伸をストップ、府立大学内に巨大アリーナ建設など
大型公共事業はストップさせ、市民の暮らしを応援の市政を実現します。

▶ 市民の皆さんと力を合わせ、ジェンダー平等をすすめること、気候変動対策に取り組み、希望の持
てる社会をつくりたい。

▶ 消費税5%の減税。インボイスはやめさせましょう。

これから実現したいことは？

▶ 戦争は絶対にダメ、平和が一番。武器や兵器の爆買いでは
なく、外交による話し合いで戦争を起こさないことが大事です。

▶ 入院ベッドや医師、看護師が政府の医療政策として削減されてき
たことが、コロナ禍で救える命が救えないという状況を起こしました。 看護師として、国保・介護保
険制度の改善も含め、これらの問題解決のために、引き続き働きたいと決意しています。

政治家としての信念は？

市民の皆さんとご一緒に、切実な要求
の実現のために運動に取り組み、議会
で取り上げ実現できたことです。
▶ 子育て支援では、長年の運動の成果で、
子どもの医療費助成が今年の秋から小学校卒業まで1医療機関
200円に拡充されます。さらに18歳までの拡充をめざします。 
中学校給食も全員制の給食を実施することになりました。引き続
き小学校のようなあったかい給食の早期実現に向けて頑張ります。

▶ 御薗橋の架替えが実現。市バス特37号のルートの拡充。雲ケ
畑の産廃施設の焼却炉が廃止されたことは、地域の皆さんの粘り強
い運動があり、議会で繰り返し取り上げてきた成果だと思っています。

市会議員になって、うれしかったことは？
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